



Der Koblenzer Oberbürgermeister

Professor Dr. Joachim Hofmann-Göttig

20 Jahre Koblenzer Seniorenbeirat:

Herzlichen Glückwunsch!

In den vergangenen Jahren haben wir von der Stadtverwaltung uns bemüht, die Lebensqualität unserer Bürgerinnen und Bürger hier in Koblenz weiter zu verbessern. Bei den Stadtteilsprechstunden und Bürgerversammlungen, bei denen ich in regelmäßigen Abständen die Gelegenheit habe, mit den Koblenzerinnen und Koblenzern zu sprechen, bestätigen mir viele Menschen die positive Veränderung und qualitative Aufwertung unsere Stadt Koblenz während der letzten Jahre. Dies ist sicherlich einer der Gründe, dass Koblenz weiterhin eine wachsende Stadt ist. Unsere Einwohnerzahl beträgt zurzeit rund 113.300, von denen mehr als 31.000 Menschen älter als 60 Jahre alt sind.

Koblenz steht – auch im bundesdeutschen Vergleich – bei diesen Seniorinnen und Senioren hoch im Kurs. Das liegt zum einen ganz sicher an dem engmaschigen, nicht nur in Rheinland-Pfalz beispielhaften Gesundheits- und Versorgungsangebot, das unsere Stadt für ältere Menschen bereit hält sowie an vielfältigen Möglichkeiten in den Bereichen Freizeit und Kultur, die hier in Koblenz zum hohen Wohlfühl-Faktor beitragen.

Einen sehr wichtigen Beitrag dazu leistet unser Seniorenbeirat, zu dessen 20-jährigen Bestehen ich herzlich gratuliere. Mit seiner engagierten Arbeit setzt der Beirat konsequent seine Ziele um, im Alter die Schranken für einen aktiven Einsatz in der Gesellschaft und für selbstbestimmtes Leben zu beseitigen und den Seniorinnen und Senioren die Teilhabe an allen gesellschaftlichen Entscheidungsprozessen zu ermöglichen.

Das Leben leichter für die älteren Menschen in der Stadt zu machen, dieser Aufgabe haben sich die Damen und Herren um Herrn Prof. Dr. Heinz-Günther Bork verschrieben. Und hier ist der Seniorenbeirat seit nunmehr 20 Jahren erfolgreich tätig: Ohne das Wirken des Beirates würde hier in Koblenz vieles fehlen.

Deshalb danke ich dem Seniorenbeirat für sein großes bürgerschaftliches Engagement und wünsche weiterhin erfolgreiche Arbeit für unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Herzlichst Ihr

(Oberbürgermeister der Stadt Koblenz)



